

Tras 12 años de exitosos programas sociales en Quintero: Hogar de Cristo y Gasmar continuarán entregando atenciones a la comunidad

En una emotiva ceremonia realizada en el Salón Luis Cousiño de Quintero, la comunidad que conforma la red de ayuda del **Hogar de Cristo**, celebró los 12 años de la alianza que esta entidad benéfica tiene con la empresa **Gasmar**, para ir en ayuda de personas vulnerables a través de dos programas sociales que han alcanzado logros importantes en materia solidaria.

La actividad contó con el director de Desarrollo del Hogar de Cristo, Mateo Ballivián, el Ingeniero de Sustentabilidad Gasmar, Andrés Morales; autoridades locales, el equipo del Hogar de Cristo Quintero y más de 40 usuarios, que llegaron a presenciar el resumen de la historia que han recorrido conjuntamente desde el año 2013. Para lo anterior, la entidad solidaria preparó una presentación con los hitos más importantes, emocionando a los presentes.

#### Anuncio Patrocinado

**Elizabeth Vilaxa, jefa de Programas Sociales Hogar de Cristo Quintero**, contó sobre los logros en el tiempo y lo que ha significado la tarea del **Hogar de Cristo** en el territorio. “Hoy celebramos los 12 años de trayectoria de los programas sociales del Hogar de Cristo en la comuna de Quintero, bajo el alero del financiamiento de la empresa **Gasmar**. Es una trayectoria donde hemos crecido, tanto profesionalmente como en cobertura de programa. Partimos con 15 personas el 2013 y el 2016 ya eran 30 usuarios, y hemos seguido creciendo con una mirada más territorial. El aporte de la empresa es muy significativa para nuestro funcionamiento y entregar las prestaciones”, explicó Vilaxa.

La oportunidad sirvió además para renovar el compromiso entre ambas instituciones. Tras la firma de convenio de entrega de recursos, y recibir el reconocimiento por parte de los trabajadores del Hogar de Cristo, **Andrés Morales Cubillos, Ingeniero en Sustentabilidad de empresa Gasmar**, se mostró satisfecho por los logros alcanzados y el compromiso de la comunidad para ir en ayuda de los más necesitados.

Tras 12 años de exitosos programas sociales en Quintero: Hogar de Cristo y Gasmar continuarán entregando atenciones a la comunidad

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



"Se ve que hay un trabajo serio detrás de esto. Hay gestión, planificación, harto movimiento y cariño de por medio, y veo que los terapeutas y voluntarios se toman esto muy a lo personal. Como empresa estamos convencidos que están bien puestos los recursos y que hay cosas que son concretas para los adultos mayores, cosas que se están ejecutando. Basta solo con ver el cariño y alegría de la gente, ya que esto de verdad les sirve. Estas pequeñas cosas, son acciones que nos favorecen a todos, y como empresa creemos firmemente que estas son las cosas que quedan en el corazón de las personas", expresó **Morales**.

Ese sentimiento también lo comparte la señora **Sara Díaz Flores, usuaria** hace más de 20 años del Hogar de Cristo Quintero. "Lo que hacen es bueno, muy personalizado, excelente la atención, se preocupan de la gente, si llueve te llaman para ver qué necesitas. Existe el apoyo y es una red muy satisfactoria. Yo debo agradecer todo lo que hacen por la gente de Quintero", dijo Díaz.

"Son 12 años desde que **Gasmar** y el Hogar de Cristo están unidos en la comuna de Quintero, que tiene una comunidad relevante para el quehacer de nuestra institución. Tiene distintos grupos que están en condición de pobreza, de vulneración, especialmente los adultos mayores. Hace 12 años, hemos tomado en cuenta esto, y hemos trabajado en conjunto en dos programas. El **CEAM, Centro Especializado Adultos Mayores**, un espacio de encuentro para los adultos mayores donde pueden tener un proceso de rehabilitación, de

Tras 12 años de exitosos programas sociales en Quintero: Hogar de Cristo y Gasmar continuarán entregando atenciones a la comunidad

reintegración, y hace un par de años el **Programa de Atención Domiciliaria de Adultos Mayores, PADAM**, que constituye la principal oferta de hogar de cristo a nivel nacional. Agradecemos a **Gasmar** por el valioso aporte”, concluyó **Mateo Ballivian, director de Desarrollo Hogar de Cristo.**



Tras 12 años de exitosos programas sociales en Quintero: Hogar de Cristo y Gasmar continuarán entregando atenciones a la comunidad



y tú, ¿qué opinas?